



EL CORREO
MIÉRCOLES 23 DE ENERO DE 2002

Células madre

Respondiendo a la carta de Antonio Gómez Amigo del día 21, por alusiones, debo decir que en el artículo que cita del 'Technology Review' de noviembre de 2001 en ningún momento se habla de las células madre embrionarias como de algo 'extracientífico' (¿dónde lo pone?), sino al contrario. Se dice que para curar diabetes y Parkinson se deberán utilizar dichas líneas celulares de origen embrionario humano ya que las tradicionales de médula de adulto están limitadas sólo a ciertas enfermedades, por ser menos pluripotenciales. Acaba el artículo con frases de esperanza por la nueva medicina del siglo XXI. Hablemos y leamos con rigor aunque sea en inglés. Por lo demás me remito al reciente congreso de expertos donde el Premio Nobel de Medicina Jean Dausset se refiere a las «enormes posibilidades» de las células embrionarias; al físico Manuel Toharia, Premio Nacional de Periodismo del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, a favor de la clonación terapéutica (9-12-01, EL CORREO) y al 'Duke Law and Technology Review' de octubre pasado.

Isabel Jaudenes
Bilbao